



Chiemseer Fotofreunde treffen sich am 2. Juni

Beitrag

Da das Wetter sich zu bessern scheint, so gehen die Fotofreunde Chiemsee tatsächlich „oben ohne“. Nein, nicht was Sie jetzt denken. Zum nächsten Treffen der Hobbyfotografen erscheinen sie ohne Hut, ohne Mütze und ohne Schirm.

Gäste sind immer willkommen und wer sich uns künftighin anschließen möchte, dem sei im Gegensatz zu anderen Gruppierungen gesagt, daß wir keinen Club- oder Jahresbeitrag erheben. Spaß an der Fotografie muß man sich nicht erkaufen.

Unsere Treffen finden im alten Sitzungssaal in der 1. Etage der Bernauer Tourist-Info statt. Beginn ist um 19.00 Uhr. Wie jetzt an diesem Donnerstag, den 02. Juni 2022. Nehmen Sie einfach Ihren USB-Stick oder bringen Sie Ihre KB-Dias (sehr gerne sogar!) mit – die gängige Technik ist vorhanden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Erste Informationen gibt es hier: <https://fotofreundechiemsee.jimdofree.com/>

Bericht und Foto: Gemeinde Bernau a. Chiemsee

